

# / 最 / 後 / に /

あなたにとってしあわせってなんですか？旅行をすること？おいしいものを食べに行くこと？好きなテレビや好きなスポーツを見ること？まあ、人はそれぞれ、自分にとっては、この時が一番のしあわせなんだ。そんな場面に出会った時、人に話すことによって、幸福感が倍に増すことはありませんか？

そう、喜びを誰かと共有することが、明日への活力となる事だってあります。元巨人のピッチャー小林と江川のトレード話は、野球にあんまり興味のない私でもスッキリしなかったのを覚えています。当時作新学院の江川卓は、ノーヒットノーランを達成した名投手でした。いろいろな球団に指名されましたが、1979年巨人軍ピッチャー小林繁と、阪神タイガースと仮契約した江川とのトレードを発表しました。江川にとっては望み通りに巨人入団を果たし、好成績をあげて名投手でしたが、本当に江川自身現役時代、幸せな選手生活を送つていけたのでしょうか？マスコミに「自分が巨人に入ったことで、交換トレードで阪神に行った、小林さんに本当に悪いことをしました。」と語っていました。また、当時セントラル・リーグの試合の方がテレビ中継が多くだったので、セ・リーグの球団に指名されたかったとも言っていました。その後お酒のコマーシャルで、江川は小林に謝罪しながら酒を酌み交わしていました。本当はこういう CIL たいとうとして出した新聞で、個人名や、実在の団体名などは、出さない方が好ましいのですが、江川氏があの事件を長い事引きずって、CM上としても小林氏に対して、誠意をもって謝罪した。それに対して小林氏も、江川氏をかばうように、受け止めているように私には見えて、それに感銘を受けて、実名を出しました。念願の巨人に入っても野球ファンからのバッシングや、批判も受けて江川氏にとってつらかった事もあったと思います。しかし小林氏が亡くなる前に、謝罪が出来て「幸せ」と言わないまでも、ちょっとは、心晴れやかになったのでしょうか？



新型コロナウイルスも、ようやく落ち着き初め、マスクの装着も自己判断に、委ねられました。小さい頃から私は、風邪をひいてもマスクはしたことはありません